

Nota de prensa

Clínicas Mi, Mi Fundación Álex y UIC Barcelona apuestan por el talento con la creación de las "Becas Mi Fundación Álex en Ciencias de la Salud"

De este modo, Clínicas Mi, a través de su Fundación, y UIC Barcelona unen sus recursos para promover la igualdad de oportunidades y potenciar el talento entre los alumnos del grado en Enfermería

La nueva beca se suma al programa anual de becas y ayudas de UIC Barcelona #NingúnTalentoSinFuturo

Barcelona, 3 de julio de 2023.- La Universitat Internacional de Catalunya (UIC Barcelona) y **Mi Fundación Álex**, entidad sin ánimo de lucro que forma parte de **Clínicas Mi** con el objetivo de impulsar proyectos que fomenten la inclusión, han firmado un acuerdo de colaboración por el que nacen las **Becas Mi Fundación Alex en Ciencias de la Salud**, ampliando de esta manera el programa de ayudas y becas de la Universidad.

Cuidar y curar es una prioridad que comparten UIC Barcelona y Clínicas Mi para mejorar la calidad de vida de las personas. Potenciar el talento y promover la igualdad de oportunidades entre los futuros profesionales de la salud es una de las mejores maneras de contribuir a formar enfermeras y enfermeros que plasmen en su trabajo estos valores. Por este motivo, ambas entidades han unido sus recursos con la creación de tres becas dirigidas a los alumnos del grado en Enfermería que cuenten con un excelente expediente académico, capacidad económica limitada, y comprometidos con la sociedad. Podrán optar a las becas a partir del curso 2023-2024. Las nuevas becas, además, permitirán a los alumnos del Grado, especialmente a los de 3º y 4º curso, realizar en las Clínicas Mi tanto prácticas curriculares como extracurriculares.

Más allá de la creación de las becas, las dos entidades han firmado también un convenio marco para promover el acceso de los estudiantes recién titulados por UIC Barcelona en los distintos grados de Ciencias de la Salud a las Clínicas Mi a través de la bolsa de trabajo, participación en charlas, jornadas, o foros de empleo entre otras iniciativas.

En la firma han estado presentes el **Dr. Alfonso Méndiz**, rector de UIC Barcelona, el **Sr. Gabriel Masfurroll**, consejero delegado de Clínicas Mi y Mi Fundación Alex, y la **Dra. Encarna Rodríguez**, directora del departamento de Enfermería de la Facultad de

Medicina y Ciencias de la Salud de UIC Barcelona.

Con esta beca, se amplía el programa de becas y ayudas de la Universidad #NingúnTalentoSinFuturo, que actualmente es de 6,3 millones de euros.

Pies de foto:

Conveni Clínicas Mi Fundacion Alex 04b: (izquierda a derecha) Gabriel Masfurroll, CEO de Clínicas Mi y patrón de la Fundación Álex; Dr. Alfonso Méndiz, rector de UIC Barcelona; Dra. Encarna Rodríguez, directora del departamento de Enfermería de UIC Barcelona.

Conveni Clínicas Mi Fundacion Alex 06b: (izquierda a derecha) Ignacio Vinyals, director de operaciones y Legal de Clínicas Mi; Gabriel Masfurroll, CEO de Clínicas Mi y patrón de la Fundación Álex; Dr. Alfonso Méndiz, rector de UIC Barcelona; Maria José Coll, directora de Enfermería de Clínicas Mi; Dra. Encarna Rodríguez, directora del departamento de Enfermería de UIC Barcelona; y Juan Pablo Garrido, director de Desarrollo Corporativo de UIC Barcelona.

Sobre UIC Barcelona

La [Universitat Internacional de Catalunya](#) (UIC Barcelona) nació en 1997 con el objetivo de ofrecer una formación universitaria de calidad y promover la investigación como servicio a la sociedad. Ligada al mundo empresarial y con un marcado carácter internacional, imparte 16 grados, 8 dobles grados, una treintena de dobles titulaciones internacionales y una amplia oferta de programas de posgrado en sus dos campus, situados en Barcelona y Sant Cugat del Vallés.

Como parte de su compromiso con la sociedad, UIC Barcelona también cuenta con tres clínicas universitarias ubicadas en el Campus Sant Cugat: la Clínica Universitaria de Odontología, Support – Clínica Universitaria de Psicología y Psiquiatría, y Cuides UIC Barcelona, centrada en la atención a pacientes con enfermedades avanzadas y cuidados paliativos.

Sobre Clínicas Mi

Clínicas Mi (www.clinicasm.com) es un grupo de clínicas de origen catalán, propiedad de la familia Masfurroll, un apellido con gran tradición en el ámbito de la sanidad española. El grupo cuenta con dos centros hospitalarios en Barcelona (Clínica Mi Tres Torres) y Lleida (Clínica Mi NovAliança).

El equipo gestor que lidera ambas clínicas aporta una amplia, intensa y dilatada experiencia, a nivel doméstico e internacional, que está avalada por proyectos históricos en el sector, como la creación en 1998 de USP Hospitales, la primera red de hospitales privados en el sur de Europa.

Los centros asociados a Clínicas Mi se caracterizan por la agilidad y la calidad en el servicio, acreditados por los sistemas de estudio de satisfacción en pacientes, superiores a la media del sector.

Con el lema "Curar y Cuidar", el equipo humano detrás de Clínicas Mi aporta conocimiento y talento, pero también vocación y esfuerzo, para conseguir que pacientes y familiares se sientan "casi como en casa". Además, cuentan con un proyecto muy especial ligado a las clínicas: la Fundación Alex (www.fundacionalex.org), una entidad sin ánimo de lucro que integra socialmente a personas con capacidades diferentes.

Sobre Mi Fundación Alex

Nacida en julio de 2006, en memoria de Alex Masfurroll, segundo hijo de la familia Masfurroll-Cortada, Mi Fundación Alex tiene como misión la mejora de la salud y el bienestar, físico y emocional, de las personas, con especial atención a aquellas con discapacidad, en las comunidades donde las Clínicas Mi están presentes.

Con este objetivo se trabaja, impulsando proyectos, en tres ejes de actuación: la promoción de la salud y los hábitos de vida saludables, la integración e inclusión de todas las personas en la sociedad, y promoviendo la innovación.

Más información:

Marta González Martínez

Responsable de Comunicación del Campus Sant Cugat
T. +34 935 042 000. Ext: 5153 / 657 736 887

mgonzalezmar@uic.es

Josep Trueta, s/n
08195 Sant Cugat del Vallès

Aina Tugas

Kreab – consultoría de comms de Clínicas Mi

atugas@kreab.com